

## Trabajan en creación de partido político en el Edomex

MARTHA ROMERO
a organización Nueva Conciencia Nacional busca consolidarse como una opción política real y representativa de la ciudadanía, por lo que sus integran-

tes trabajan para conformarse como un partido político a nivel nacional y a nivel estatal, resaltó David Hidalgo, presidente nacional de la asociación.

En conferencia de prensa, donde tomó protesta a los integrantes del Comité Estatal, destacó la importancia de este acto como un primer paso para estructurar un nuevo modelo político, resaltando que sus integrantes no pertenecen a ningún partido o actor político porque su objetivo es representar a los ciudadanos con una propuesta independiente.

Refirió que para obtener su registro oficial, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) les solicita contar con al menos 256 mil afiliados, por lo que la meta planteada es cerrar este 2025 con un millón de miembros a nivel nacional.

Para ello, dijo, realizarán asambleas en diversas entidades que iniciarán en el mes de mayo con una primera reunión en la que esperan la asistencia de alrededor de ocho mil personas, por lo que en el Estado de México realizarán un evento el próximo 25 de junio.

"Pretendemos que el mayor número de afiliaciones se logre en los últimos tres meses del año, periodo en el que planeamos realizar entre



30 y 50 asambleas a nivel nacional, incluyendo la Ciudad de México", resaltó.

El presidente de la asociación destacó que el movimiento ya cuenta con una estructura territorial consolidada, es decir, que de los 125 municipios que conforman el Estado de México ya tienen presencia en alrededor de 60 demarcaciones, sobre todo del sur, oriente y centro de la entidad mexiquense, por lo que el paso siguiente es la creación de comités municipales.

Reiteró que el objetivo es promover una democracia auténtica que represente a todos los mexicanos, unificando al país para avanzar hacia un México con más oportunidades para todos sus habitantes.

Por último, indicó que los integrantes del Comité Estatal se encargarán de realizar las actividades partidistas y de conformar los comités municipales, con el compromiso de cumplir con los principios y objetivos de Nueva Conciencia Nacional.

(Foto: Especial Portal)



## Nueva Conciencia Nacional en busca de registro como partido político



Por: Ventura Rojas Garfias Foto: Jaime Arriaga oluca, Méx.- David Hidalgo,

oluca, Méx. David Hidalgo, presidente nacional de la "Asociación Conciencia Nacional, Un Nuevo Amanecer", anunció que esta organización trabaja para convertirse en un partido político nacional bajo el nombre de Nueva Conciencia Nacional.

Aseguró que el movimiento no pertenece a ningún partido ni a ningún actor político; el objetivo principal, es representar a todos los ciudadanos como una propuesta independiente.

Dijo que, para obtener su registro oficial, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), solicita contar con al menos 256 mil afiliados, y la meta es cerrar el año con un millón de integrantes.

Dio a conocer que el proceso de asambleas iniciará en mayo, con una primera reunión de 8 mil asistentes. El 25 de junio se llevará a cabo un gran evento en el Estado de México.

"Queremos que el mayor número de afiliaciones se logre en los últimos tres meses del año, periodo en el que planeamos realizar entre 30 y 50 asambleas a nivel nacional, incluyendo la Ciudad de México", dijo.

Aseguró que el movimiento ya cuenta con una estructura territorial consolidada. "De los 125 municipios que conforman el Estado de México, tenemos una 
fortaleza particular en 60 municipios del 
sur, oriente y centro de la entidad", indicó

Finalmente, Hidalgo enfatizó que Nueva Conciencia Nacional busca ser una opción real de democracia para la ciudadanía, ya que su origen proviene del pueblo y no tiene vínculo con partidos políticos existentes.